

2) il est responsable, devant sa cellule de l'activité qu'il y déploie.

III- L'expérience montre que les militants ont intérêt :

1) A se montrer les meilleurs défenseurs des revendications de ceux qui constituent leur "milieu de travail", de façon à créer un courant de sympathie autour d'eux.

2) A contacter les J.S. et les sympathisants en vue d'organiser un large travail d'agitation (distribution du matériel de l'organisation, prise de parole).

3) A regrouper les sympathisants les plus intéressés par notre action.

4) Organiser les sympathisants :

- a) par des cercles, réunions, veillées,
- b) sur la base de "Front Ouvrier" dans les entreprises,
- c) sur la base des Comités de Lutte
- d) par la création d'une cellule J.C.I.

5) Une fois réalisées ces tâches primordiales, l'objectif sera d'organiser des masses de plus en plus larges de sympathisants et de prendre la direction des luttes (les journaux locaux sont d'une importance particulière).

Le militant est directement responsable de son activité devant sa cellule, c'est pourquoi il devra organiser son travail en liaison constante avec l'organisation.

GUY